

お取引先様各位

2023年2月21日

黄銅棒・管、各種銅合金棒・管、黄銅線・各種銅合金線、加工品 販売価格改定の件



拝啓

梅花の候、貴社ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、標記の件、当社は、4月1日受注分より、黄銅棒・管及び各種銅合金棒・管につきましては一律10千円／トンの、黄銅線・各種銅合金線につきましては、一律20千円／トンの加工費の値上げを、加えて、黄銅加工品につきましては、品種別に数パーセント～十数パーセントの販売価格の値上げを、各々実施させていただきました。

黄銅棒・管及び各種銅合金棒・管は昨年6月に、黄銅線・各種銅合金線は昨年10月に値上げをいたしております。その後一年も経過せぬ間に、とりわけ黄銅線・各種銅合金線につきましては半年も経たぬ間に、このように再び値上げのお願いをせざるを得ない状況となりましたことは、甚だ以て遺憾に存じます。

ご高承の通り、我が国のエネルギー事情には一向に改善が見られず、電気料金は更に上昇しつつあります。こうした中、当社は昨年末に至って、本年4月からの電気料金につきまして大幅な値上げの通知を受けました。交渉の余地は皆無であり、通知をそのまま受け入れることを即決せねば、最終保証供給に頼ることとならざるを得ない状況に追い込まれました。

当社といたしましては、何とかして再度の値上げを回避すべく、鋭意検討を重ねましたが、昨年10月の水準に対して本年4月以降に電気料金が上昇する分の過半につきましては、製品の加工費に転嫁させていただかざるを得ないとの結論に至りました。

お取引先様各位におかれましては、どうか上述の事情をご賢察いただき、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げる次第でございます。

時節柄ひとえにご自愛ください。

敬具